

Menurut ilmu kedokteran obat bius itu sendiri tidak mempunyai sifat yang merusak terhadap kesehatan, akan tetapi mempunyai fungsi antara lain:

- a. Mengurangi rasa sakit bagi penderita ketika dioperasi oleh dokter dalam satu team.
- b. Membantu meringankan pekerjaan dokter.
- c. Melancarkan atau mempermudah jalannya operasi.¹³

Selain itu penggunaan obat bius yang mempunyai sifat menghilangkan kesadaran hanya dipakai untuk orang yang akan dioperasi dengan jangka waktu beberapa jam saja, maka ini dibolehkan agama.

Operasi plastik serta operasi-operasi yang lain sangat membutuhkan obat bius karena ada beberapa faktor, yaitu:

- a. Dikhawatirkan kalau pasien bergerak menyebabkan keburukan yang fatal karena teknik operasi yang sangat rumit.
- b. Untuk meringankan penderitaan pasien yang sedang dioperasi.

Menurut Bapak Abdurrahman Nafis, Ketua Komisi Fatwa MUI Jawa Timur, mengatakan bahwa penggunaan obat bius sangat dibutuhkan pada setiap operasi baik operasi plastik maupun operasi yang lainnya. Maka dari itu diperbolehkan walaupun mempunyai sifat

¹³ M. Sjaifuddin Noer, *Wawancara*, Surabaya, 9 Januari 2012

bukan tempatnya. Sedangkan bagian punggung adalah bagian yang harus ditutupi karena termasuk aurat wanita.

Kedua, sebagian ulama memberikan suatu kelonggaran terhadap operasi dengan memakai alasan berdasarkan Firman Allah dalam Al-Qur'an, surat 22, Al-Hajj, ayat 78:

وَمَا جَعَلْ عَلَيْكُمْ فِي الدِّينِ مِنْ حَرَجٍ

“Dia telah memilih kamu dan Dia sekali-kali tidak menjadikan untuk kamu dalam agama suatu kesempitan.”

Nabi bersabda:

الدِّينُ يُسْرٌ أَحَبُّ الدِّينِ إِلَى اللَّهِ الْحَنِيفِيَّةِ السَّمْحَةَ

“Agama itu adalah mudah, agama yang lebih disenangi Allah ialah yang benar dan mudah”.²⁴

Operasi plastik itu diperbolehkan dengan alasan keadaan darurat yang membolehkan, karena Allah memberikan kebebasan untuk mendapatkan kebahagiaan.

Mengenai hukum yang timbul akibat pemindahan bagian kulit tersebut, Bapak Abdurrahman Nafis mengatakan, bahwa yang menjadi patokan adalah dimana kulit itu berada dan bukan dari mana kulit

²⁴ Khallaf, *Ushul Fiqh*, 203

Selain itu operasi plastik tersebut juga dilakukan dalam keadaan yang benar-benar terpaksa. Keadaan pasien yang sangat buruk mengharuskan para dokter spesialis bedah untuk melakukan operasi plastik terhadap penyandang cacat wajah tersebut.

Sedangkan dari segi pelaksanaannya benar-benar dipersiapkan dengan sangat baik, sehingga kemungkinan-kemungkinan buruk yang bisa mendatangkan *maḍarat* bagi pasien bisa diminimalkan.